

Ministerio de Relaciones Exteriores

Con el propósito de participar en “Reunión Binacional de la Comisión de Seguimiento El Salvador-Honduras”,

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Con el propósito de participar en “Reunión Binacional de la Comisión de Seguimiento El Salvador-Honduras”,

Funcionario que viaja: Francisco Antonio Guerrero

Cargo del funcionario: Técnico Jurídico del Departamento de Atención Humana Fronteriza

Destino: Sabanetas- Nahuaterique, Honduras

Fecha de salida: 20/04/2022

Fecha de regreso: 22/04/2022

Valor del pasaje: \$0.01

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$240.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$225.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Reunión es necesaria para abordar la agenda de trabajo en la temática de atención a las personas que residen en los sectores delimitados por la Sentencia de la Corte Internacional de Justicia del once de septiembre de mil novecientos noventa y dos, especialmente porque los derechos adquiridos de las personas requieren un abordaje binacional con las autoridades hondureñas, además la participación de los miembros de la Comisión de Seguimiento El Salvador-Honduras, es de vital importancia ya que permite fortalecer la valoración y posición de los temas de agenda y lograr la negociación de acuerdo más favorables para la efectividad de los derechos adquiridos de las personas salvadoreñas que residen en los sectores delimitados

Observaciones: Terrestre